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星报讯（记者 俞宝强） 25日上午，由

农业部举办的第五届中国与中东欧国家农

业合作论坛，在农交会召开的同时在国际会

展中心举行。合肥人的热情、专业让很多与

会中东欧国家代表直说“very good”！

来自斯洛伐克一家婴儿食品公司，组队

赶到合肥，希望通过此次农交会寻求国内合

作伙伴。省农委外事部韩主任介绍，外国参

展商非常注重宣传手段，如斯洛文尼亚酒

商，特地向主办方了解安徽人喜欢的酒水口

味，并采购饮料勾兑他们的酒，以更加适合

中国人口味。

25日下午，罗马尼亚康斯坦察工商会

与我省农业产业化龙头企业协会433家会

员企业进行了交流，后期将会派出代表团前

来考察，寻找合作项目。

“very good”响彻农交会

中东欧多家企业来肥找商机

星报讯（记者 俞宝强） 据悉，今年农

交会上签约最大的项目以生产、深加工大豆

油为主，可以日处理6000吨大豆，产值达到

60亿～70亿元的食用油深加工项目。该项

目总投资15亿元，将在肥东经济开发区征

地500亩，12月将启动建设，3年后全部建

成，厂房和油罐等有43万平方米，并引进一

条德国进口、最先进的压榨线，一条精炼线。

合肥市农委相关负责人介绍，该项目建

成后将成为安徽最大的油品加工企业，年产

100万吨，在全国也可以进入前10位。按照

人均年食用油量18公斤来计算，该项目投

产全负荷运作之后，可满足我省5000多万

常住人口的吃油问题。

最大签约项目3年后建成
届时可满足5000多万人口吃油问题

星报讯（记者 俞宝强） 记者从农交

会上了解到，从今年开始，我省将用5年时

间建设80个左右省级现代农业示范区，使

之成为区域现代农业的样板区、先进科技

转化应用的展示区、新型农民的培训基地

和农业经营体制机制创新的试验区。

“产业示范区的建设，市民将能吃到

品种更多、质量更好的蔬菜瓜果等”。据

悉，主导产业示范区突出粮食、棉油、畜

禽、水产等优势主导产业。

此外，还制定了《皖江城市带承接产业

转移示范区现代农业发展专项规划

（2010～2015 年）》。到2015年，示范区粮

食、棉花、油料、蔬菜、肉奶蛋等主要农产品

年产量分别达到1525万吨、25万吨、150万

吨、850万吨、280万吨；农产品加工产值达

到5000亿元；科技对农业增长的贡献率达

到56%以上；农民人均纯收入达到9900元。

十二五：我省建80个现代农业示范区

星报讯（记者 王玉 实习 童庆云）

本报昨日开通“天然气调价直通听证会”热

线后，引发读者来电热议。记者结合热线

和市民采访发现，百姓的一致心声就是：天

然气价格最好不要涨，即使涨也不能太高。

现价较合理，最好不要涨

在昨日的读者热线和市民采访中，有

40%的读者表示，天然气现价还是比较合理

的，最好不要涨价。

个体经营户柳女士：希望天然气价格

不要上涨，刚刚水价才上涨没几天，平时都

想方设法省着用，天然气价格上涨的话会

给生活带来更大压力。

公司职员王女士：水费上调、有线电视

的调整，已经给生活带来很多不便，所以站

在普通百姓的角度，还是希望不要上调。

退休工人王先生：我的退休工资还没

涨，天然气价格又要涨啦？我认为价格上

调会给我们生活带来很大压力。

下岗工人童女士：家里平时用水、电、

天然气已经很节省了，如果价格真要上调，

希望政府能建立相关机制，照顾一下像我

们这样的困难群体。

涨到2.5元/立方，我还能接受

从事房地产生意张先生：平日里就听

到这个涨了，那个也涨了，但是算算都没有

增加多少开支，如果真的要调，还是能接受

小幅度的上调。

杂志社编辑胡先生：我算了一下，现在

一个月2.1元/立方米，如果涨到了2.5元/立

方米，一个月 20 立方 50 元，我觉得还是能

够接受的。再多，就有点吃力了。

市属单位上班的崔女士：2.5元/立方米

比较合适，再多，就是负担了。

“川气”即将进肥，为何“西气”还调？

昨日，很多读者给本报打来热线发出

质疑：都说川气即将进入合肥，届时合肥气

源将不再紧张，为何目前使用的西气天然

气还要调整价格呢？就此，记者采访了合

肥市物价局副局长王磊。

据王局长介绍，本次天然气价格举行

听证会，是对合肥目前所使用的西气东输

的气源进行用户价格听证。主要是因为西

气东输的气源源头价格出现上涨，造成沿

线企业成本运营增加，从而需要价格调

整。此外，针对有市民询问是否会对液化

气价格进行调整。王局长说，本次听证液

化气不属于调价范围。

星报讯（见习记者 李皖婷） 昨日，消

协开始向全社会征集参加民用天然气价格

调整听证会的消费者代表。记者从合肥市

消费者协会得知，昨天一整天只有寥寥8人

报名，还有2人是“老面孔”。

合肥市消费者协会相关负责人赵继华

告诉记者，报名的8个人，包括2名自由职

业者，4名离退休人员和2名在职人员。“其

中还有两个人是‘老面孔’，上次的水价调

整听证会他们也报名参加了。”据赵继华介

绍，“其实消费者有个误区，觉得听证会就

是走过场。从上次的水价调整听证会就可

以看出，消费者代表的意见还是起到了一

定的作用，希望有更多消费者踊跃参与。”

有意参与天然气调价听证会的市民，

在 9 月 30 日前 (上午 8:00~12:00，下午 15:

00~18:00)，持本人身份证及复印件到合肥

市消费者协会(地址：合肥市长江中路 216

号1楼，联系电话：2655401)报名参加。

有市民询问：这些听证代表是怎样挑

选出来的？昨天下午，记者采访了合肥市

消协秘书长王树征。据王秘书长介绍，报

名截止后，消协会将所有的报名者分为四

类，分别是在职人员、离退休人员、下岗职

工和大中专学生。之后编上号，写在乒乓

球上，然后按照报名比例确定每一类代表

的人数。“工作人员将所有编了号的乒乓球

放在一个大盒子里，由专人随机抽取，抽取

出来后进行现场公布。整个过程是在媒体

和相关部门的监督下进行的。”王树征还告

诉记者，对于报名的消费者，消协的工作人

员也会进行初步的筛选。

本报昨日开通“天然气调价直通听证会”热线，市民吐露心声：

天然气现价较合理，再涨负担重

8人报名，还有2人是“老面孔”

天然气调价听证会消费者代表报名首日“有点冷”

外商在农交会上找商机 王恒/摄


